

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor mit Gewinnsprung, EBT verdreifacht**

24.11.2004

Der Silicon Sensor Konzern hat in den ersten neun Monaten des Geschäftsjahres 2004 ein sehr gutes Wachstumstempo erreicht. Der Konzernumsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 15 % von 9,2 Mio. Euro (30.09.2003) auf 10,6 Mio. Euro (30.09.2004). Das Ergebnis vor Steuern konnte in den ersten neun Monaten sogar um 182 % verbessert werden, von einem Gewinn in Höhe von 537 TEuro (30.09.2003) auf einen Gewinn in Höhe von 1,516 Mio. Euro (30.09.2004).

Das EBITDA stieg um 45 % von 1,62 Mio. Euro (30.09.2003) auf 2,35 Mio. Euro (30.09.2004). Das operative Ergebnis EBIT nahm um 119 % von 745 TEuro (30.09.2003) auf 1,63 Mio. Euro (30.09.2004) zu. Die langfristigen Verbindlichkeiten sanken planmäßig um 21 % von 3,52 Mio. Euro (30.09.2003) auf 2,79 Mio. Euro (30.09.2004). Das Eigenkapital der Gesellschaft wuchs durch die Einlösung von Mitarbeiteroptionen um 296 TEuro. Die Eigenkapitalquote stieg zum 30.09.2004 auf 60 % an.

Der Gewinn je Aktie betrug in den ersten neun Monaten 2004 0,44 Euro und verbesserte sich damit um 0,20 Euro gegenüber dem Vorjahreszeitraum (30.09.2003: 0,24 Euro). Der Auftragsbestand wuchs gegenüber dem Vorjahreszeitraum um erfreuliche 27 % von 7,1 Mio. Euro auf 9,0 Mio. Euro (30.09.2004). Durch Verzögerungen bei der Auftragsvergabe rechnen wir in der nächsten Zeit mit einem weiteren Ansteigen des Auftragsbestandes.

Weltweit beschäftigt der Konzern derzeit 101 Mitarbeiter (III/2003: 104).

Die Erwartungen bei Umsatz und Gewinn für das Jahr 2004 werden auf 14 Mio. Euro und 63 Cent pro Aktie angehoben.

Der vollständige Neunmonatsbericht wird am 24.11.2004 veröffentlicht.

Weitere Angaben erhalten Sie auf unserer Website [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) oder per Telefon 030/63 99 23-99.

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### **Silicon Sensor on solid growth course, triples pre-tax income**

November 24, 2004

The Silicon Sensor groups attained a solid growth tempo in the first nine months of the 2004 business year. We are able to report positive business performance. As compared to the same time period in the previous year, turnover rose by 15 % from € 9.2 mn to € 10.6 mn. Earnings before taxes were improved by 182 % in the past nine months, from a profit of € 537,000 (Sept. 30, 2003) to a profit of € 1.52 mn (Sept. 30, 2004).

EBITDA rose by 45 % from € 1.62 mn (Sept. 30, 2003) to € 2.35 mn (Sept. 30, 2004). The operating result EBIT increased by 119 % from € 745,000 (Sept. 30, 2003) to € 1.63 mn (Sept. 30, 2004). Non-current liabilities decreased by 21 % from € 3.52 mn (Sept. 30, 2003) to € 2.79 mn (Sept. 30, 2004). Net equity rate rose to 60 %. Earnings per share totalled € 0.44 during the reporting period, improving by € 0.20 as compared to the same time period in the previous year (Sept. 30, 2003: € 0.24).

The group's orders on hand at the end of the third quarter 2004 went up by 27 % from € 7.1 mn to € 9.0 mn. We hope, that we can further increase the orders on hand in the next time. The number of employees worldwide now stands at 101 (III/2003: 104).

We increased our sales and profit expectations for the business year 2004 to € 14 mn sales and € 0.63 Earnings per share.

The business report will be published today.

For more information see our website [www.silicon-sensor.com](http://www.silicon-sensor.com) or call +49 (0) 30-63 99 23-99.

Silicon Sensor International AG  
The Managing Board